

hari ini

Rangkaian Hari Jadi ke-75 Polwan RI Gelar Olahraga Bersama

Suhendi - BANTEN.HARIINI.CO.ID

Aug 12, 2023 - 16:11



JAKARTA - Menyambut Hari Jadi ke-75 Polwan RI, ibu-ibu Polwan dari Mabes Polri dan Polda Metro Jaya menggelar olahraga bersama di lapangan Bhayangkara Mabes Polri, Sabtu (12/8/2023).

Kombes Pol Kus Sri Wahyuni selaku Ketua Panitia Hari Jadi ke-75 Polwan RI

mengatakan, kegiatan hari ini yaitu olah raga bersama merupakan salah satu rangkaian Hari Jadi ke 75 Polwan RI tahun 2023.

"Kegiatan ini dilaksanakan untuk meningkatkan jalinan silaturahmi dan menjaga kebugaran tubuh, supaya dalam menjalankan tugas sebagai anggota Polri tetap eksis, kompak dan bertanggung jawab," kata Kombes Sri Wahyuni.

Kegiatan ini, kata Sri Wahyuni, juga mrpk wujud nyata bahwa Polwan RI bisa berkolaborasi dan bersinergitas antara Polwan RI, Ibu bhayangkari, Wanita TNI, serta Stakeholder terkait dalam rangka untuk menunjukkan kontribusi Polwan RI mewujudkan Pemilu Damai dalam rangka mendukung Indonesia maju.

"Peserta yang ikut kurang lebih 470 Polwan dari perwakilan Polwan Mabes Polri dan jajaran Polda Metro Jaya," ujarnya.

Ia bersyukur kegiatan rangkaian Hari Jadi Polwan ke-75 yg salah satunya adlh olah raga bersama hari ini mendapat support dari Pimpinan Polri, terutama Ibu Esti Bhakti Warapsari termasuk Ibu Panglima TNI, Pejabat Utama Mabes Polri serta Kapolda Metro Jaya," ujar Sri Wahyuni.

Disamping itu, kegiatan olah raga bersama hari ini juga membuka stand-stand makanan tradisional dari UMKM masyarakat Jakarta, yang disajikan untuk Polwan RI setelah selesai kegiatan.

Hal ini mrpk wujud nyata Polwan telah mendukung Umkm agar tetap berjalan dengan baik.

"Semoga Polwan tetap Jaya dan tetap semangat dalam mengabdikan diri kepada masyarakat dengan setulus hati" pungkas Sri Wahyuni.

Utk diketahui bhw cara hari ini juga dimeriahkan dg penampilan Joget komando Polwan, hingga pemberian berbagai macam Door Price diantaranya paket ibadah dari Ibu Asuh Polwan RI yang diberikan langsung oleh ibu Esti Bhakti Warapsari Ibu Juliati Sigit Prabowo dan wakil Ketua Umum Bhayangkari Ibu Evi Agus Andrianto. (***)